

# 栗山中最後の学期が始まりました。

投稿日時 : 01/10 k kuriyamats カテゴリ:

令和5年1月10日（火）、第3学期の始業式がありました。

栗山中最後の学期、締めくくりの学期です。

校長先生からは「閉校まで生徒のみなさんを応援し続けます。」という言葉と「豊かな生活・・・それは短期的には高校生になること。中期的には・・・そして長期的には・・・」と人生の道筋を示してくださるようなお話がありました。

生徒にとっても卒業の学期、学校としても卒業の学期。生徒、教員ともども、しっかりと締めくくろうという思いを新たに始業式でした。



 いいね! 0

 ツイート

 1

# 1月12日（木）租税教室

投稿日時：01/12 k kuriyamat カテゴリ:

今日の5時間目の社会は『租税教室』でした。日光市役所税務課の職員の方を講師に招き、税金について学びました。

栗山地区の写真も入っているスライドを使って説明していただきました。

動画では、税金が無くなると社会がどのようになるのかがアニメーションで描かれ、税金が私たちの社会でどのような役割を果たしているのかを理解しました。



 いいね! 0

 ツイート  1

# 1月18日（水）逆プチつくしんぼむら

投稿日時：01/18  kuriyamat カテゴリ:

本日の朝の活動は、読み聞かせボランティアでお世話になった「つくしんぼ」の皆さんに感謝する会「逆プチつくしんぼむら」です。

つくしんぼの皆さんをお招きし、生徒2人（+教員1名）で、絵本「チックタック～約束の時計台」の読み聞かせを行いました。練習の成果を発揮して、情感あふれる読み方で読むことができました。その後、チックタックのキャラクターのついたストラップとつくしんぼカレンダーを皆さんにプレゼントさせていただきました。



つくしんぼの方からは、マンサクの木で作られたコースターをいただきました。

つくしんぼの皆さん、18年間の栗山小中学校での読み聞かせ、本当にありがとうございました。

 いいね! 0

 ツイート

 1